

P 2. HECHOS

SE ACABÓ EL NEGOCIO, 22 BIEN CUIDADO FUERON APREHENDIDOS ESTA SEMANA.

Sí Atheyna, el mundo está a tus pies



El desempeño de nuestra boxeadora nos llenó de orgullo, en cada esquina había mucha expectativa por el resultado. El pleito contra Li Qian fue duro y en el tercer asalto la pugilista istmeña hizo retroceder a su rival. El resultado fue 4-1 y aún así se celebró en grande por la presea lograda. Este lunes, la campeona regresa a su tierra

P 12. ESTADIO



**LA GUERRERA PANAMEÑA
CONQUISTÓ LA MEDALLA DE PLATA
Y DIO UNA GRAN BATALLA EN LA FINAL**

Cedida



EN ESTA TEMPORADA LLUVIOSA PASARLA EN CASA, VIENDO UNA BUENA PELÍCULA Y CON EXCELENTE COMPAÑÍA, ES TREMENDA OPCIÓN
Siempre hay que tener buena actitud y disfrutar de la vida. Te deseo toda la suerte del mundo en la lotería.

Desgracia en la comarca, otra estudiante se ahogó

Elmer Quintero/El Siglo

ELMER QUINTERO
 REDACCION@ELSIGLO.COM.PA



TIPS
 Según las estadísticas del Sistema Nacional de Protección Civil van 14 muertes por inmersión entre Chiriquí y la comarca.

La adolescente Gabriela Jaén, de 15 años, se convirtió en la quinta estudiante que muere ahogada en lo que va de transcurso de este año en la comarca Ngäbe Buglé.

Cursaba el noveno grado en el Centro Educativo de Calabte, en el distrito de Kankintú, en la región Ño Kribo.

La quinceañera fue arrastrada por el caudal del río Manatí, la tarde del pasado jueves; su cuerpo fue ubicado pasadas las 6:00 de la tarde del viernes, por moradores de la comunidad.

Pasaron más de 20 horas para que llegaran al sitio los funcionarios del Ministerio Público (MP) y desarrollaran la diligencia del levantamiento del cuerpo. Arnol Villagra, Deivis Contreras, Davis

Contreras y Jorge Palacios, todos menores de edad, fallecieron ahogados los días 6, 10, 12 y 26 de junio, respectivamente, en las quebradas Hacha y Sardina y en los ríos Hato Culantro y Bueno.

Ahora Gabriela Jaén muere ahogada en el río Manatí en la comarca Ngäbe Buglé. En esta región siguen exigiendo la construcción de puentes para evitar que más personas pierdan la vida.

PIRÁMIDE DE LA SUERTE

SUEÑOS CON:

Piscina

44 14 52

CONSTRUIRLA: INSEGURIDAD.
PARA NIÑOS. CONSEJOS ÚTILES.
BAÑARSE: RECUPERACIÓN.

Un café lo salvó de morir en tragedia aérea

SERVICIO INTERNACIONAL
 REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

MILAGRO. La vida le dio una segunda oportunidad a Adriano Assis, quien este viernes tenía planeado viajar a Río de Janeiro, Brasil, haciendo escala en São Paulo y por un descuido, perdió el vuelo, en el que iban 62 pasajeros que murieron en la tragedia aérea.

En medio de las lágrimas, Assis narró que al llegar al aeropuerto, se encontró con que su vuelo original había sido reasignado a la aerolínea Voepass y la zona



Cedida

de embarque estaba cerrada. Fue cuando decidió ir a la cafetería y de regreso le informaron que la nave había partido.

“Discutí con ellos, pero no me de-

jaron embarcar. Quiero agradecerles, porque si no hubieran hecho su trabajo, quizá yo no estaría aquí dando esta entrevista”, le aseguró Assis a los medios con la voz entrecortada